

**MINISTERE DE L'INTERIEUR ET DE LA FONCTION PUBLIQUE,
MINISTÈRE DES AFFAIRES SOCIALES ET MINISTÈRE DE LA
SANTE PUBLIQUE ET DE L'ENVIRONNEMENT**

F. 87 — 2066

Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié

RAPPORT AU ROI

Sire,

La loi du 8 juillet 1964, relative à l'aide médicale urgente modifiée par les lois des 22 mars 1971 et 22 décembre 1977 a pour objet l'organisation d'une aide médicale urgente aux personnes se trouvant sur la voie publique ou dans un lieu public et dont l'état de santé par suite d'accident ou de maladie, requiert des soins immédiats.

Selon l'article 1 de l'arrêté royal du 2 avril 1965, déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié, le numéro téléphonique du système d'appel unifié des centres d'aide médicale urgente est le numéro 900.

A l'issue de ses réunions tenues à La Haye, en 1972, la Conférence Européenne des Administrations des Postes et Télécommunications (C.E.P.T.) a adopté le texte d'une recommandation (référence T/SF1) par laquelle elle souhaitait une harmonisation internationale des préfixes et de certains numéros d'appel dont, entre autres, ceux des services de secours.

Le choix du chiffre « 1 » comme premier chiffre du nouveau numéro d'appel, qui remplacera le numéro d'appel actuel 900 à partir du 30 octobre 1987, résulte du souhait de se conformer aux recommandations de la C.E.P.T.

Suivant le choix qui a été établi, on aura effectivement les mains libres pour concevoir un nouveau plan de numérotation, totalement indépendant du précédent, qui pourra être introduit sans frais élevés le jour du passage de l'ancienne à la nouvelle numération.

Les travaux qui ont été effectués entre-temps, ainsi que le fait que le maintien du chiffre « 9 » comme premier chiffre diminuerait de plus de 10 p.c. dans tout le pays la capacité de numérotation des abonnés, rendraient le maintien du numéro d'appel actuel 900 prohibatif.

Afin d'éviter des malentendus et des confusions possibles résultant de l'habitude du public au numéro 900 et du caractère usuel de celui-ci, les deux numéros (900 et 100) coexisteront et pourront encore être utilisés au choix par les interlocuteurs pendant une période de six mois après le changement.

Le projet d'arrêté que le Gouvernement a l'honneur de proposer à Votre signature vise à adapter l'arrêté précité du 2 avril 1965 en tenant compte de cette modification.

Nous avons l'honneur d'être,

Sire,

de Votre Majesté,
les très respectueux
et très fidèles serviteurs,

Le Ministre de l'Intérieur et de la Fonction publique,
J. MICHEL

Le Ministre des Affaires sociales,
J.-L. DEHAENE

Le Secrétaire d'Etat à la Santé publique,
Mme W. DEMEESTER-DE MEYER

MINISTERIE VAN BINNENLANDSE ZAKEN EN OPENBAAR AMBT, MINISTERIE VAN SOCIALE ZAKEN EN MINISTERIE VAN VOLKSGEZONDHEID EN LEEFMILIEU

N. 87 — 2066

Koninklijk besluit houdende wijziging van het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel

VERSLAG AAN DE KONING

Sire,

De wet van 8 juli 1964, betreffende de dringende geneeskundige hulpverlening, gewijzigd bij de wetten van 22 maart 1971 en 22 december 1977, beoogt de inrichting van een dringende geneeskundige hulpverlening ten behoeve van de personen die zich op de openbare weg of in een openbare plaats bevinden en wier gezondheidstoestand, ingevolge ongeval of ziekte, onmiddellijke verzorging vereist.

Luidens artikel 1 van het koninklijk besluit van 2 april 1965, houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel, heeft het eenvormig oproepstelsel van de centra voor de dringende geneeskundige hulpverlening het telefoonnummer 900.

Op het einde van haar vergaderingen te Den Haag, in 1972, heeft de Europese Conferentie van de Besturen van Posterijen en Telecommunicaties (C.E.P.T.) de tekst aangenomen van een aanbeveling (ref. : T/SF1) waarmee zij een internationale harmonisatie wenste van de zonennummers en van sommige telefonische oproepnummers, waaronder ook die van de hulpdiensten.

De keuze van het cijfer « 1 » als eerste cijfer van het nieuwe oproepnummer dat het huidige oproepnummer 900 per 30 oktober 1987 zal vervangen, spruit voort uit het streven naar conformiteit met deze internationale aanbevelingen van de C.E.P.T.

De vermelde keuze maakt het inderdaad mogelijk de handen vrij te hebben om een nieuw nummeringsplan te concipiëren dat volledig onafhankelijk van het huidige is en dat zonder hoge kosten de dag van de overschakeling van oude naar nieuwe nummering kan worden ingevoerd.

De ondertussen reeds uitgevoerde werken en het feit dat het behoud van het cijfer « 9 » als eerste de abonneenummeringscapaciteit met meer dan 10 p.c. over het ganse land zou verminderen, maken het handhaven van het huidige oproepnummer 900 prohibitief.

Om mogelijke verwarring of misverstand voortvloeiend uit de vertrouwdheid van de bevolking met het nummer 900 en de gewoonte van tewening ter zake, tegen te gaan, zullen tijdens een periode van nogenoeg zes maanden na de overschakeling, beide nummers (900 en 100) naast elkaar blijven voortbestaan en, naar keuze, door de oproepers kunnen worden gebruikt.

Het ontwerp van koninklijk besluit dat de Regering de eer heeft u ter ondertekening voor te leggen heeft tot doel het genoemde besluit van 2 april 1965 aan te passen, rekening houdend met de wijziging.

Wij hebben de eer te zijn,

Sire,
van Uwe Majestet,
de zeer eerbiedige
en zeer getrouwe dienaars,

De Minister van Binnenlandse Zaken en Openbaar Ambt,
J. MICHEL

De Minister van Sociale Zaken,
J.-L. DEHAENE

De Staatssecretaris voor Volksgezondheid,
Mevr. W. DEMEESTER-DE MEYER

AVIS DU CONSEIL D'ETAT

Le Conseil d'Etat, section de législation, deuxième chambre des vacances, saisi par le Ministre de l'Intérieur, de la Fonction publique et de la Décentralisation, le 17 août 1987, d'une demande d'avis sur un projet d'arrêté royal « modifiant l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres d'appel unifié », a donné le 2 septembre 1987 l'avis suivant :

Examen du texte

Titulé

Il convient d'écrire : « ... comme centres du système d'appel unifié ».

Préambule

Les alinéas 1^{er} et 2 doivent être rédigés de la manière suivante :

« Vu la loi du 8 juillet 1964 relative à l'aide médicale urgente, notamment l'article 1^{er};

Vu l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié, notamment l'article 1^{er}; ».

Le projet n'appelle pas d'autre observation.

La chambre était composée de :

MM. :

J.-J. Stryckmans, conseiller d'Etat, président;
P. Fincœur; J.-Cl. Geus, conseillers d'Etat;
Cl. Deschamps; P. Gothot, assesseurs de la section de législation;
Mme M. Van Gerrewey, greffier.

La concordance entre la version française et la version néerlandaise a été vérifiée sous le contrôle de M. J.-J. Stryckmans.

Le projet a été présenté par M. Cl. Rousseaux, premier auditeur.

Le greffier,
M. Van Gerrewey.

Le président,
J.-J. Stryckmans.

14 OCTOBRE 1987. — Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié

BAUDOUIN, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu la loi du 8 juillet 1964 relative à l'aide médicale urgente, notamment l'article 1^{er};

Vu l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié, notamment l'article 1^{er};

Vu l'avis du Conseil d'Etat;

Sur la proposition de Notre Ministre de l'Intérieur, de Notre Ministre des Affaires sociales et de Notre Secrétaire d'Etat à la Santé publique,

Nous avons arrêté et arrêtons :

Article 1^{er}. Dans l'article 1^{er} de l'arrêté royal du 2 avril 1965 déterminant les modalités d'organisation de l'aide médicale urgente et portant désignation des communes comme centres du système d'appel unifié, le numéro « 900 » est remplacé par le numéro « 100 ».

Art. 2. Le présent arrêté entre en vigueur le 30 octobre 1987

ADVIES VAN DE RAAD VAN STATE

De Raad van State, afdeling wetgeving, tweede vakantiekamer, op 17 augustus 1987 door de Minister van Binnenlandse Zaken, Openbaar Ambt en Decentralisatie verzocht hem van advies te dienen over een ontwerp van koninklijk besluit « houdende wijziging van het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel », heeft op 2 september 1987 het volgende advies gegeven :

Onderzoek van de tekst

Opschrift

In de Franse tekst schrijve men : « ... comme centres du système d'appel unifié ».

Aanhef

Het eerste en het tweede lid moeten als volgt geredigeerd worden :

« Gelet op de wet van 8 juli 1964 betreffende de dringende geneeskundige hulpverlening, inzonderheid op artikel 1;

Gelet op het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel, inzonderheid op artikel 1; »

Bij het ontwerp zijn geen andere opmerkingen te maken.

De kamer was samengesteld uit :

de heren :

J.-J. Stryckmans, staatsraad, voorzitter;
P. Fincœur; J.-Cl. Geus, staatsraden;
Cl. Deschamps; P. Gothot, assessoren van de afdeling wetgeving;
Mevr. M. Van Gerrewey, griffier.

De overeenstemming tussen de Franse en de Nederlandse tekst werd nagezien onder toezicht van de heer J.-J. Stryckmans.

Het verslag werd uitgebracht door de heer Cl. Rousseaux, eerste auditeur.

De griffier,
M. Van Gerrewey.

De voorzitter,
J.-J. Stryckmans.

14 OKTOBER 1987. — Koninklijk besluit houdende wijziging van het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op de wet van 8 juli 1964 betreffende de dringende geneeskundige hulpverlening, inzonderheid op artikel 1;

Gelet op het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel, inzonderheid op artikel 1,

Gelet op het advies van de Raad van State;

Op de voordracht van Onze Minister van Binnenlandse Zaken, van Onze Minister van Sociale Zaken en van Onze Staatssecretaris voor Volksgezondheid,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij .

Artikel 1. In artikel 1 van het koninklijk besluit van 2 april 1965 houdende vaststelling van de modaliteiten tot inrichting van de dringende geneeskundige hulpverlening en houdende aanwijzing van de gemeenten als centra van het eenvormig oproepstelsel, wordt het nummer « 900 » vervangen door het nummer « 100 »

Art. 2. Dit besluit treedt in werking op 30 oktober 1987

Art. 3. Notre Ministre de l'Intérieur, Notre Ministre des Affaires sociales et Notre Secrétaire d'Etat à la Santé publique sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Bruxelles, le 14 octobre 1987.

BAUDOUIN

Par le Roi :

Le Ministre de l'Intérieur,

J. MICHEL

Le Ministre des Affaires sociales,

J.-L. DEHAENE

Le Secrétaire d'Etat à la Santé publique,

Mme W. DEMEESTER-DE MEYER

Art. 3. Onze Minister van Binnenlandse Zaken, Onze Minister van Sociale Zaken en Onze Staatssecretaris voor Volksgezondheid zijn, ieder wat hem betreft, belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Brussel, 14 oktober 1987.

BOUDEWIJN

Van Koningswege :

De Minister van Binnenlandse Zaken,

J. MICHEL

De Minister van Sociale Zaken,

J.-L. DEHAENE

De Staatssecretaris voor Volksgezondheid,

Mevr. W. DEMEESTER-DE MEYER

MINISTÈRE DE LA PREVOYANCE SOCIALE

F 87 — 2067

3 NOVEMBRE 1987. — Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 4 novembre 1963 portant exécution de la loi du 9 août 1963 instituant et organisant un régime d'assurance obligatoire contre la maladie et l'invalidité

BAUDOUIN, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu la loi du 9 août 1963 instituant et organisant un régime d'assurance obligatoire contre la maladie et l'invalidité, notamment l'article 66, modifié par les lois des 24 décembre 1963 et 18 avril 1970 et l'arrêté royal n° 3 du 15 février 1982;

Vu l'arrêté royal du 4 novembre 1963 portant exécution de la loi du 9 août 1963 instituant et organisant un régime d'assurance obligatoire contre la maladie et l'invalidité, notamment les articles 204, modifié par les arrêtés royaux des 29 juin 1967, 23 octobre 1967, 12 novembre 1970, 3 septembre 1971, 12 juillet 1976, 18 mai 1982, 22 avril 1985 et 13 janvier 1986, 210, modifié par les arrêtés royaux des 23 octobre 1967, 3 septembre 1971 et 16 février 1972, 214, modifié par les arrêtés royaux des 23 octobre 1967, 29 mars 1968, 26 novembre 1969, 18 mai 1971, 3 septembre 1971, 15 mai 1973, 17 octobre 1977, 17 juin 1981, 25 juillet 1981, 23 octobre 1981, 31 décembre 1983 et 6 décembre 1985 et 214quater, inséré par l'arrêté royal du 3 novembre 1975;

Vu les avis du Comité de gestion du Service des indemnités de l'Institut national d'assurance maladie-invalidité, émis les 17 avril 1985 et 19 février 1986;

Vu les avis du Comité de gestion du Service des soins de santé de l'Institut national d'assurance maladie-invalidité, émis les 6 janvier 1986, 3 novembre 1986 et 16 mars 1987;

Vu les lois sur le Conseil d'Etat, coordonnées le 12 janvier 1973, notamment l'article 3, § 1er, modifié par la loi du 9 août 1980;

Vu l'urgence;

Considérant qu'un fonctionnement efficace de l'Administration de l'Etat nécessite la publication du présent arrêté dans les délais les plus brefs;

Sur la proposition de Notre Ministre des Affaires sociales,

Nous avons arrêté et arrêtons :

Article 1er. Dans l'article 204, alinéa 4, de l'arrêté royal du 4 novembre 1963 portant exécution de la loi du 9 août 1963 instituant et organisant un régime d'assurance obligatoire contre la maladie et l'invalidité, modifié par les arrêtés royaux des 23 octobre 1967, 12 novembre 1970, 3 septembre 1971 et 12 juillet 1976, il est inséré un point 1bis, rédigé comme suit :

« 1bis les jours pour lesquels le titulaire bénéficiaire des prestations prévues en cas d'incapacité totale de travail, en vertu de la loi du 10 avril 1971 sur les accidents du travail ou en vertu des lois relatives à la réparation des dommages résultant des maladies professionnelles, coordonnées le 3 juin 1970; »

MINISTERIE VAN SOCIALE VOORZORG

N. 87 — 2067

3 NOVEMBER 1987. — Koninklijk besluit tot wijziging van het koninklijk besluit van 4 november 1963 tot uitvoering van de wet van 9 augustus 1963 tot instelling en organisatie van een regeling voor verplichte ziekte- en invaliditeitsverzekering

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op de wet van 9 augustus 1963 tot instelling en organisatie van een regeling voor verplichte ziekte- en invaliditeitsverzekering, inzonderheid op artikel 66, gewijzigd bij de wetten van 24 decemper 1963 en 18 april 1970 en het koninklijk besluit nr. 3 van 15 februari 1982;

Gelet op het koninklijk besluit van 4 november 1963 tot uitvoering van de wet van 9 augustus 1963 tot instelling en organisatie van een regeling voor verplichte ziekte- en invaliditeitsverzekering, inzonderheid op de artikelen 204, gewijzigd bij de koninklijke besluiten van 29 juni 1967, 23 oktober 1967, 12 november 1970, 3 september 1971, 12 juli 1976, 18 mei 1982, 22 april 1985 en 13 januari 1986, 210, gewijzigd bij de koninklijke besluiten van 23 oktober 1967, 3 september 1971 en 16 februari 1972, 214, gewijzigd bij de koninklijke besluiten van 23 oktober 1967, 29 maart 1968, 26 november 1969, 18 mei 1971, 3 september 1971, 15 mei 1973, 17 oktober 1977, 17 juni 1981, 25 juli 1981, 23 oktober 1981, 31 december 1983 en 6 december 1985 en 214quater, ingevoegd door het koninklijk besluit van 3 november 1975;

Gelet op de adviezen van het Beheerscomité van de Dienst voor uitkeringen van het Rijksinstituut voor ziekte- en invaliditeitsverzekering, uitgebracht op 17 april 1985 en 19 februari 1986;

Gelet op de adviezen van het Beheerscomité van de Dienst voor geneeskundige verzorging van het Rijksinstituut voor ziekte- en invaliditeitsverzekering, uitgebracht op 6 januari 1986, 3 november 1986 en 16 maart 1987;

Gelet op de wetten op de Raad van State, gecoördineerd op 12 januari 1973, inzonderheid op artikel 3, § 1, gewijzigd bij de wet van 9 augustus 1980;

Gelet op de dringende noodzakelijkheid;

Overwegende dat omwille van een doeltreffende werking van de Rijksadministratie de publikatie van dit besluit binnen de kortst mogelijke tijd noodzakelijk is;

Op de voordracht van Onze Minister van Sociale Zaken,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

Artikel 1. In artikel 204, vierde lid, van het koninklijk besluit van 4 november 1963 tot uitvoering van de wet van 9 augustus 1963 tot instelling en organisatie van een regeling voor verplichte ziekte- en invaliditeitsverzekering, gewijzigd bij de koninklijke besluiten van 23 oktober 1967, 12 november 1970, 3 september 1971 en 12 juli 1976, wordt een punt 1bis ingevoegd, luidend als volgt :

« 1bis de dagen waarover de gerechtigde uitkeringen wegens volledige arbeidsongeschiktheid geniet krachtens de arbeidsongevalenwet van 10 april 1971 of krachtens de op 3 juni 1970 gecoördineerde wetten betreffende de schadeloosstelling voor beroepsziekten; »